

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 043
14 de marzo de 2015

SE IMPLEMENTA MECANISMO ELECTRÓNICO PARA EL LEVANTAMIENTO DEL REGISTRO ÚNICO DE DAMNIFICADOS -RUD- EN BETULIA, SANTANDER



Con un sofisticado sistema de información, el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD), sigue el censo de las personas afectadas por el sismo del pasado 10 de marzo en el municipio de Betulia, Santander.

Este dispositivo móvil, que permite el levantamiento y consolidación del Registro Único de Damnificados -RUD- con el que se puede sistematizar dichos censos y que llegue directamente al RUD, que se encuentra en los servidores de la UNGRD, garantizando una información confiable.

Con este sistema se evitará el uso del papel, puesto que quienes realicen el censo tendrán el dispositivo en sus manos y tomando una foto de la cédula obtendrán los datos

que se encuentran en el código de barras de la misma, minimizando el grado de error en el proceso de digitalización.

Además, se podrá tomar el EDAN con la garantía de que no habrá duplicidad en la entrega de las Ayudas Humanitarias de Emergencia (AHE) puesto que al llegar un afectado y querer reclamar un doble beneficio, el sistema de manera inmediata arrojará que esta persona ya fue beneficiada.

Los CMGRD y CDGRD en cualquier momento pueden descargar el listado de lo registrado, en formatos de fácil manejo (Excell).

Con este nuevo procedimiento, se da un paso grande a la modernización del proceso del levantamiento de información de afectados en el momento en que sea necesario..